
推进四城同创 建设运河名城

周末课堂讲授构建和谐宗教
本报讯 24日上午，江苏省民族事务委

员会、省宗教事务局巡视员顾传勇应邀走进
我市周末课堂，作“构建江苏和谐宗教”专题
讲座。在邮的市四套班子领导聆听讲座。市委
常委、副市长、市委统战部部长杨文喜主持讲
座。

顾传勇长期从事民族宗教工作，对党的
宗教工作方针政策有着非常透彻的理解和把
握，理论功底深厚，实践经验丰富，曾先后承
担国家多项关于宗教问题的课题研究，

（下转二版）
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百名特困职工获 20万元救助
本报讯23日，市慈善总会、市总工会联

合举行全市特困职工慈善救助仪式。此次救
助惠及特困职工 100人，救助标准为每位特

困职工 2000元，共发放救助金 20万元。市
委常委、组织部部长王学峰出席救助仪式。

（下转二版）

张新钢检查秋粮收购、
秸秆禁烧及综合利用准备工作

本报讯23日下午，市委副书记张新钢率
市农委、环保局、粮食局、农机局等部门负责
人，专题检查秋粮收购、秸秆禁烧和综合利用
工作准备情况。

听取各部门汇报后，张新钢指出，秋粮收
购工作关系粮食安全、关系农民增收、关系社
会稳定，粮食部门要超前准备，一方面通过增
仓、调仓、租仓等方式，多方争取仓容，为秋粮
收购提供保障；一方面要加强宣传引导、帮助
市场销售，特别是做好与粮食加工、销售企业
的沟通对接，增加销售渠道，维护农民利益。

对秸秆禁烧和综合利用工作，张新钢强
调，秸秆禁烧是一项必须不折不扣完成的任
务。各地各部门要有底线思维，明确任务要
求，强化责任措施，加大工作力度,确保零火
点；要强化秸秆综合利用，根据我市实际，通
过秸秆还田、能源化利用、制作饲料和栽培基
质等，多方拓宽利用渠道，不断提高综合利用
率。 杨海蔚 居思雨

市十四届人大常委会召开第三十三次会议
本报讯 23日至 24

日，市十四届人大常委会召
开第三十三次会议。市人大
常委会主任张秋红出席会
议并讲话，市人大常委会副
主任葛桂秋、薛晓寒、孙明
如参加会议，市人大常委会
副主任王永海主持会议。市
委常委、常务副市长孙建年
列席会议。

会议听取并审议了市
政府关于工业经济转型升

级“356”行动计划实施情况、
全市“七五”普法规划情况、
市十四届人大五次会议代
表建议办理情况的汇报；听
取了市政府贯彻市十四届
人大第三次会议《关于大力
推进生态文明建设的议案
的决议》实施情况的汇报，并
进行专题询问；审议并通过
了市政府关于2016年房屋
征收（拆迁）新增项目计划的
议案，市人大常委会关于高

邮市市、乡两级人大换届选
举问题的决定，市人大常委
会关于重新确定车逻镇新
一届镇人大代表名额的决
定，市人大常委会关于高邮
市十五届人大代表名额分
配的方案，市人大常委会关
于提请任命高邮市选举委
员会、各乡镇选举委员会组
成人员的议案。会议还审议
并通过有关人员辞职及人
事任免事项。（下转二版）

市政协视察城建“双十”重点工程
本报讯23日下午，市政协专题视察城建“双十”

重点工程建设工作。市政协主席徐永宝，副主席张拥
军、居晓波，秘书长林荣岩出席活动。市委常委、开发
区党工委副书记、管委会主任赵广华，副市长潘建奇
参加活动。

今年的城建“双十”重点工程仍以“优化城市格
局、提升城市品位、完善基础设施、彰显邮都魅力、优
化人居环境、增强城市辐射能力”为目标，共实施 57
个项目，总投资达 32亿元。据了解，截至目前，已竣
工建设项目 10个、占总数 17%，已按序时进度开工
建设项目 38个、占总数 67%，其中城建十大重点项
目已竣工 5个，按序时进度开工建设 8个。

在随后召开的座谈会上，徐永宝对我市城建“双
十”重点工程建设工作给予肯定，认为今年我市城建
重点工程建设力度“大”，推进民生城建工作“实”，城
乡建设质量“高”，城市建设推进机制“好”。各个工程
项目进展顺利，推动有序，成效明显。（下转二版）

24日上午，市体育总会、武术协会在净土寺塔广场共同举办“全民健身 你我同行”
2016年迎国庆全市太极拳演练交流活动。全市 13支队伍、350多名太极拳爱好者表演展
示了太极拳、太极剑等。图为活动现场。 金婧/文 林山/摄

勾凤诚 潘学元等检查节前安全生产工作，强调———

紧绷安全生产弦 确保安全无事故
本报讯 国庆佳节将至，连日来，市委书

记勾凤诚、市长潘学元等市领导分别带队，深
入酒店、建筑工地、企业以及供水供电供气等
重要部位检查节前安全生产工作，要求各地
各部门要始终紧绷安全生产这根弦，过细过
实做好各项安全防范工作，确保全市人民度
过一个欢乐祥和的国庆佳节。

23日上午，勾凤诚率市委办、安监局、消
防大队等部门负责人，先后来到波司登国际
大酒店、供电公司电网调度中心以及赞化学
校东校区建设工地、人民医院（东区）检查安
全生产工作。

波司登国际大酒店将于国庆期间正式营
业，勾凤诚一行来到酒店的监控室，察看相关
安全设施的配备情况，了解应急预警措施。勾
凤诚要求，波司登国际大酒店要进一步加强
消防安全隐患排除，切实做好消防安全防范
工作，确保万无一失。

在赞化学校东校区建设工地，勾凤诚一

边听取施工单位负责人关于安全生产情况的
汇报，一边认真察看施工人员安全保障措施
的落实情况。他叮嘱施工单位负责人，要在加
快施工进度、确保工程质量的同时，进一步加
强对施工安全的把控和防范，杜绝建筑安全
事故的发生。

勾凤诚还来到供电公司电网调度中心以
及人民医院（东区），要求两家单位既要做好
安全生产工作，又要做好节庆值班工作。

22日，潘学元率安监等部门负责人，深
入污水处理厂、港邮供水公司二水厂、扬州戴
卡轮毂制造有限公司、高邮安源燃气有限公
司燃气项目建设现场，检查安全生产工作。

在港邮供水公司二水厂，潘学元实地了
解察看水厂的运行情况和水质情况，要求水
厂负责人要时刻紧绷安全弦，严格管理、落实
责任，加强水厂内部水质安全管理，强化水质
监测，确保供水安全，保证市民用上“优质水、
放心水”。

在扬州戴卡轮毂制造有限公司，潘学元
深入生产车间，向企业负责人了解安全生产
责任制落实、节假日期间值班值守等情况，并
对企业安全生产工作进行现场检查。他要求
企业负责人要强化安全生产意识，严格落实
安全生产责任，加大安全监管力度，切实消除
安全隐患，严防各类安全事故的发生。

潘学元还前往污水处理厂、安源燃气有
限公司燃气项目建设现场，对企业安全生产
工作提出要求。

此外，23日上午，市委常委、常务副市长
孙建年率发改委、经信委、消防大队等部门负
责人，先后到大运来生态文化旅游项目及双
龙蓄电池项目现场检查安全生产工作。23日
下午，副市长钱富强率市政府办、文广新局、
教育局、卫计委、旅游局、安监局等部门负责
人，先后到人民医院（东区）、文游小学、杨家
坞码头以及南方网咖邓桥店检查节前安全生
产工作。 本报综合

服务基层要从为敢于担当者担当做起
———三论做好“三服务”工作

□ 本报评论员

全市“三服务”工作动员大会提出，服务基
层就是服务干事创业，就是提供干部保障，让
敢担当、善担当的同志无顾虑、无包袱。其根本
所在，就是服务基层要从为担当者担当做起。

为担当者担当，要增强担当意识。基层同
志身处执政一线、发展一线、改革一线，市委市
政府的各项决策部署要靠基层同志去落实，各
种发展目标要靠基层同志去实现，各种发展难
题要靠一线同志去破解。不洗碗永远不会打破

碗，不干事永远不会干错事。工作中，敢于担
当、善于担当的同志往往具有实干精神、创新
精神，敢闯敢试敢拼搏，担当担责担风险，而一
旦出现个别工作失误，则会让那些不干事的看
笑话，甚至有些别有用心的人会趁机落井下

石。对此，各级领导干部要切实增强担当意识，
为担当者撑起“保护伞”，充分保护他们的积极
性、创造性和干事创业的激情。

为担当者担当，要拿出真招实招。用一贤人
则群贤毕至，见贤思齐就蔚然成风。（下转二版）

高邮市人民代表大会常务委员会决定任命名单
（2016年 9月 24日市十四届人大常委会第三十三次会议通过）

决定任命张军为高邮市人民政府副市长。

高邮市人民代表大会常务委员会关于接受
赵平同志辞去市人民政府副市长职务的请求的决定
（2016年 9月 24日市十四届人大常委会第三十三次会议通过）

高邮市第十四届人大常委会第三十三次会议决
定：接受赵平辞去高邮市人民政府副市长职务的请求。

今日总值班 唐以军
责任编辑 张维峰

今日评说

我市召开创建工作督查推进会要求———

督查督办 立查立改
本报讯23日晚，我市召开创建工作督查推进会。

市委副书记张新钢出席会议，副市长钱富强主持会议。
在督查推进会上，“一镇两区”及有关部门负责

人就国家卫生城、全国文明城创建过程中存在的重
点难点问题进行汇报交流。

张新钢要求各相关部门和乡镇园区要强化责
任，明确整改时限和要求；要强化宣传，营造创建氛
围；要强化疏堵结合，切实提高治理成效；要强化巩
固，建立长效管理机制，全力做好创建各项工作。

（下转二版）


